

Nueva sesión de animación de los alumnos del TAFAD del IES 'Salvador Sandoval' con los usuarios de AFES

Tuvo lugar en el campo municipal de fútbol 'Onofre Fernández Verdú' el pasado lunes 27 de marzo

05/04/17 – Los estudiantes del ciclo formativo de grado superior de Técnico Superior en Animación de Actividades Físicas y Deportivas (TAFAD) del IES 'Salvador Sandoval' de Las Torres de Cotillas celebraron una nueva sesión de animación con los usuarios del centro que la Asociación de Familias y Enfermos Mentales de Murcia (AFES) tiene en el municipio. Fue el pasado lunes 27 de marzo nuevamente en el campo de fútbol 'Onofre Fernández Verdú' del Polideportivo Municipal, donde se reunieron para disfrutar de diversas actividades que tuvieron como hilo conductor juegos recreativos.

"Es ya la tercera ocasión en la que ambos colectivos coinciden para mejorar juntos y pasar un buen rato", declara el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que señala que "al despedirse algunos de los usuarios de AFES mostraron gran interés por su próxima reunión".

En su segunda cita el pasado 9 de enero desarrollaron en el pabellón municipal 'Mireia Belmonte' una sesión de iniciación al *colpbol*, un juego sumamente integrador al disputarse entre equipos mixtos y no presentar una gran exigencia técnica ni motriz.

